



Asociación de Estudiantes de Arquitectura

La AEDA es una herramienta de incidencia política en representación de toda la población estudiantil activa de la Escuela de Arquitectura de la UCR.

La Asociación de Estudiantes de Arquitectura (AEDA) está formada por los siguientes órganos: la Asamblea General de Estudiantes, Directorio, el Tribunal Electoral Estudiantil de Arquitectura (TEEA) y las Fiscalías.

La AEDA es una Asociación Federada Plena de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica (<u>FEUCR</u>) y está normada por lo estipulado en el <u>Estatuto Orgánico de la Asociación de Estudiantes de Arquitectura (Reforma 2019).</u>

- > ¿Cómo funciona la asociación?
- **>** Fines y principios
- **>** Comisiones permanentes

El espacio de la "Asocia" se ubica en el primer nivel del edificio de Arquitectura y es un espacio abierto a toda la comunidad estudiantil Arquis sea para conversar, esperar resultados de entrega, tomar café, acceder a computadoras y materiales para elaboración de trabajos, y "salvar el mundo".

Junta Directiva 2024-2025

Presidencia: Maripaz Faerron Tristán

Vicepresidencia: Adrián Guillén Mesén

Tesorería: Ana Lucia Galagarza Barboza

Secretaría general: María Fernanda Hernández Regueyra

Secretaría general adjunta: Sebastián Mata Salazar

Secretaría de comunicaciones: Alejandro Flores García

Suplencia I: Daniela Ortiz Arias

Suplencia II: Bradley Navarro Alvarado

Representantes ante el consejo estudiantil

Fiorella Zúñiga Sánchez

Verónica Gutiérrez Mejía

Fiscalía

Presidencia: Estefanía Arce Montero

Secretaría: Alfonso Murillo Vargas

Grupos, equipos y colectivos Arquis

Dentro de la comunidad Arquis se han creado colectivos, equipos y agrupaciones afines a intereses diversos.

Equipo de fútbol AQ Masculino >

Equipo de fútbol AQ Femenino >

Contáctenos

Puede contactarnos a nuestro correo <u>aeda.ucr@gmail.com</u> y visitar nuestras redes sociales en <u>Instagram</u> y en <u>Facebook</u>.